

Per Rad durch Marokkos Süden

Peter Bäumler präsentiert in seiner digitalen Bilderschau Impressionen von malerischen Lehmburgen inmitten blühender Palmenoasen, von der spektakulären Dadès-Schlucht mit ihren rot leuchtenden Felsen und vom saftig grünen Tal des Flusses Drâa, das jedes Radlerherz höher schlagen lässt. Mit einem Ausflug per Jeep in die Sandwüste ist die unendliche Weite der Sahara greifbar nah.

Der Förderverein freut sich auf Ihren Besuch und sorgt für Erfrischungen und Häppchen Eine digitale Bilderschau mit Musik Freitag, 15. März um 19 Uhr

in der kleinen Aula des Geschwister-Scholl-Gymnasiums

Eintritt frei





